

Miguel Díaz-Canel évoque des idées de Fidel Castro au sujet de l'unité latino-américaine



La Havane, 16 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a évoqué la pensée du Commandant en Chef Fidel Castro au sujet de l'unité nécessaire de l'Amérique Latine pour préserver la paix.

Sur son compte Twitter Miguel Díaz-Canel a rappelé des propos tenus par le leader historique de la Révolution cubaine à l'ouverture du 3e Sommet ibéro-américain à San Salvador de Bahia, le 15 juillet 1993.

«La question ne repose pas sur le fait que chaque pays de notre région tente de se sauver par lui-même parce que c'est un rêve impossible... Nous avons besoin de créer entre nous tous un géant pour pouvoir nous développer réellement et jouir de la paix, de l'indépendance et la sécurité».

Le président Miguel Díaz-Canel a défendu ces idées dans l'arène internationale.

Le 10 juin dernier, le Chef de l'État cubain a souligné lors du Sommet à distance de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP), que le

moment et le sens commun imposent de «mettre de côté les divergences politiques et de chercher unis, des solutions communes moyennant la coopération internationale et la solidarité indispensable».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228700-miguel-diaz-canel-evoque-des-idees-de-fidel-castro-au-sujet-de-lunite-latino-america>



Radio Habana Cuba